



LA GAZELLE



NOS MISSIONS EN AFRIQUE

Alors que cette nouvelle année commence, l'équipe de Canadafrique tient à exprimer ses meilleurs vœux de santé, de réussite et de solidarité à chacun d'entre vous. Grâce à votre engagement, nous continuons de bâtir des ponts d'entraide entre le Canada et l'Afrique, avec des projets ambitieux pour l'année à venir.



COLLECTE DE FONDS 2025

Les collectes de fonds lancées ces derniers mois jouent un rôle crucial dans la préparation des missions à venir. Canadafrique vise à réunir les ressources nécessaires pour fournir du matériel, organiser des formations et financer les déplacements de ses équipes. Les membres de l'Association Canadafrique faisant partie des missions doivent récolter 4 200 \$ afin de pouvoir financer leur voyage.

DEUX PROJETS PROMETTEURS POUR 2025

La mission exploratoire prévue au Cameroun marque une étape importante pour l'Association. Elle a pour objectif d'évaluer les besoins spécifiques des services de secours locaux, d'identifier les lacunes en matière de formation et d'équipement, et de poser les bases d'un partenariat durable. Cette mission servira de tremplin pour de futures missions dans le pays.

Au Bénin, l'action s'inscrit dans la continuité des efforts déjà engagés par Canadafrique. L'accent sera mis sur le renforcement des compétences des pompiers locaux à travers des ateliers pratiques, des exercices de simulation et la fourniture d'équipements adaptés aux réalités locales. Ces initiatives visent à améliorer la préparation aux incendies et aux autres types d'interventions, tout en renforçant la résilience des communautés.

UN APPEL À LA GÉNÉROSITÉ

Canadafrique invite les citoyens, entreprises et organisations à soutenir ces projets en participant aux collectes de fonds ou en faisant un don. Chaque contribution, petite ou grande, représente un pas de plus vers la réalisation de ces missions essentielles et un avenir plus sûr pour les communautés africaines.

Pour en connaître davantage concernant les collectes de fonds ou les projets de 2025, visitez le site officiel de l'association à : <https://canadafrique.org/> ou contactez directement Canadafrique. Ensemble, nous pouvons transformer la solidarité en actions concrètes et durables.

**MERCI À TOUS POUR VOTRE ENGAGEMENT ET VOTRE GÉNÉROSITÉ.
QUE 2025 SOIT UNE ANNÉE DE SOLIDARITÉ ET DE SUCCÈS PARTAGÉS !**